

Schönheitskur für Gremsdorfer Schloss



Sie hatten am Freitag einen wirklich guten Grund zum Strahlen: (v. l.) Eric Nagl, technischer Leiter der Barmherzigen Brüder, Matthias Ehmann, Restaurator, und Matthias Krug, Verwaltungsleiter der Barmherzigen Brüder. Denn nach mehr als fünf Jahren ist das Schloss Gremsdorf im Kreis Erlangen-

Höchstadt endlich fertig saniert und renoviert. Komplett restauriert ist auch die 3500 Quadratmeter große Außenfassade. Das 1741 errichtete Barockgebäude befindet sich im Besitz des Ordens der Barmherzigen Brüder Gremsdorf.

Foto: Edgar Pfügner